

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador.

#NoParamosec [Ver más](#)



@DefensaEc

Desfile en conmemoración a los 194 años de la batalla de Tarqui, el día del Ejército Ecuatoriano, Día del Civismo y de la Unidad Nacional. ec Llor a los soldados del @EjercitoECU vencedor. #NoParamosec

[Ver más](#)

Notas referentes: [@LassoGuillermo](#), [@AsambleaEcuador](#), [@ISSFA ECUADOR](#), [@FFAAECUADOR](#), [@EjercitoECU](#), [@FuerzaAereaEc](#), [@elcomercio.com](#)



@DefensaEc

Con la presencia del Presidente de la República @LassoGuillermo, Vicepresidente @ABorreroVega, Grad. Luis Lara, ministro de Defensa Nacional, y el #AltoMando de @FFAAECUADOR, da inicio el desfile militar por la conmemoración de los 194 años de la Batalla de Tarqui. #NoParamosec

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Lasso a las FFAA en el Día del Ejército: «Jamás permitiré que el país descienda por la espiral de la anarquía». La República

El presidente Guillermo Lasso ha presidido la ceremonia por el aniversario 194 de la Batalla de Tarqui, día del Ejército, la mañana de este domingo 26 de febrero de 2022, en el Parque Bicentenario, al norte de Quito. El día del Ejército es el 27.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Vistazo](#), [El Diario](#), [La Hora](#), [Primicias](#), [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Telégrafo](#), [Primicias](#), [El Universo](#), [El Universo](#), [Expreso](#), [@ComunicacionEc](#), [@ComunicacionEc](#), [@teleamazonasec](#), [@radio_pichincha](#)



Comisaria de Unión Europea llega a Ecuador para hablar de lucha contra el narcotráfico. Ecuavisa

La comisaria europea del Interior, Ylva Johansson, llegó este domingo 26 de febrero del 2023 a Ecuador en una visita oficial para tratar temas relacionados con la cooperación en seguridad y lucha contra el narcotráfico. Johansson, que llegó acompañada de la ministra del Interior de Bélgica, Annelies Verlinden, fue recibida por el vicescanciller ecuatoriano, Luis Vayas, según informó el Ministerio de Relaciones Exteriores en un mensaje en su cuenta de Twitter.

[Ver más](#)

¿Cómo llegó a Ecuador la mafia albanesa? Vistazo

Albania estuvo detrás de la cortina de hierro. Entre 1945 y 1990, sus fronteras permanecieron cerradas y su intercambio con el mundo fue restringido. Con un limitado acceso a inversión y una infraestructura pobre, su economía era de las más débiles del bloque comunista, según explica el informe "Tentáculos Transnacionales, puntos de acceso de los grupos criminales de los Balcanes", del investigador Walter Kemp, con el aval de la organización académica Iniciativa Global contra el Crimen Organizado (GI). [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

Campaña busca 'un millón de voces' para frenar el paro anunciado por la Conaie. Expreso

'Vamos a frenar el paro'. Así se ha denominado a la campaña que se promociona en redes sociales desde distintas cuentas de usuarios de Twitter. La convocatoria que impulsa lemas como 'en paz, sin violencia. Solo siendo ciudadanos', responde al anuncio efectuado por distintos sectores sociales, indígenas y campesinos que alistan movilizaciones para el próximo mes en contra del presidente Guillermo Lasso.

[Ver más](#)



Dirigente de la Conaie Eduardo Mendúa fue asesinado. El Comercio

La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) confirmó que su dirigente Eduardo Mendúa fue asesinado este domingo 26 de febrero de 2023. El movimiento indígena dijo que Mendúa era dirigente de Relaciones Internacionales y pertenecía a la nacionalidad Kofán de Sucumbíos, en la Amazonía ecuatoriana.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#), [Primicias](#), [El Universo](#), [Expreso](#), [El Comercio](#), [@CapiZapataEC](#), [@MinInteriorEc](#), [@radio_pichincha](#), [@LassoGuillermo](#)

Patricia Ochoa: "No vendo a mis muertos, no quiero plata, busco la verdad". Expreso

CONTEXTO: El 17 de febrero pasado se hizo público el fallo de la Corte Constitucional en torno a una acción de protección que busca esclarecer el asesinato de Jorge Gabela, un general de la Fuerza Aérea Ecuatoriana que cuestionó la compra de siete helicópteros en el gobierno de Rafael Correa.

[Ver más](#)



El informe por el caso Encuentro espera la aprobación de la comisión ocasional. Expreso

La Comisión Ocasional por la Verdad, Justicia y la Lucha contra la Corrupción, integrada para investigar el denominado caso Encuentro tenía previsto aprobar el informe con las novedades encontradas entre este lunes y martes.

[Ver más](#)



Loja: episodio de violencia por emprendimiento minero. Expreso

En la parroquia de Gualel, Loja, se está originado una ola de conflictos. Un grupo de personas que se resisten a la minería industrializada, ya que aducen que los trabajos que realiza la empresa minera Guayacán Gold podría contaminar la estrella hídrica de agua que abastece a Loja y a Zamora Chinchipe.

[Ver más](#)



Un perro llamado Ben detectó más de una tonelada de cocaína en cajas de banano. La Hora

Un miembro de cuatro patas de la Policía Nacional, específicamente un perro llamado Ben, identificó 1 tonelada y 188 kilos de cocaína durante la inspección de un contenedor de cajas de banano para exportación. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#), [El Universo](#)



La Policía ha decomisado más de 31 toneladas de droga en lo que va del 2023. El Telégrafo

A través de operativos desplegados en: puertos, aeropuertos, puestos fijos como vías y en todo el territorio nacional, la Policía Nacional en lo que va del 2023 ha decomisado más 31 toneladas de droga. En esta línea de acción, los servidores policiales ejecutaron 1589 operativos contundentes, lo que permitió la aprehensión de 1.929 ciudadanos por diferentes causas asociadas al tráfico internacional de drogas y tráfico de consumo interno. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

<p>La Policía logra decomisar más de 20 mil dólares falsos. Expreso Este sábado 25 de febrero de 2023, en Guayaquil, fue detenido un hombre que se dedicaba a la fabricación y comercialización de billetes falsos. Entre los indicios encontrados se halló 20.500 dólares en billetes adulterados. Ver más</p>	
<p>Once hombres fueron detenidos por su presunta participación en cuatro robos en Guayaquil. El Universo En cuatro horas, entre las 09:00 y las 13:00 de este domingo 26 de febrero, la Policía capturó a once sujetos que habrían participado en cuatro asaltos en zonas del norte y sur de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Un hombre tuvo como rehenes a sus dos hijos pequeños por más de cuatro horas; amenazaba con explotar la vivienda donde estaban. El Universo Por más de cuatro horas un hombre tuvo como rehenes a sus dos hijos de aproximadamente 11 meses y 4 años, en el interior de una vivienda ubicada en la isla Trinitaria, sur de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Familiares exigen justicia por el crimen de Maribel Castillo. El Mercurio Cuenca.- Sin vida fue localizada Maribel Castillo Quispe, de 47 años. El hallazgo del cuerpo se produjo la mañana del sábado 25 de marzo de 2023, en la parte posterior de una vivienda deshabitada, ubicada en la ciudadela El Rosal. Ver más Notas referentes: El Comercio, El Comercio, El Comercio, El Comercio</p>	
<p>Empresario que estaba desaparecido fue encontrado muerto en Santo Domingo. El Diario El cadáver de un hombre que fue hallado en Bellavista, provincia de Santo Domingo, es de un empresario que estaba desaparecido. Este domingo 26 de febrero del 2023 las autoridades confirmaron la dura noticia a los familiares de la víctima. Ver más Notas referentes: La Hora, El Comercio</p>	
<p>Tres fallecidos en Quito por diferentes ataques con arma de fuego durante el fin de semana. El Universo Tres personas fallecieron en Quito este fin de semana por impactos de arma de fuego. La Policía acudió al lugar de los crímenes para levantar información. En dos casos no existieron personas detenidas. Ver más</p>	
<p>Dos sentenciados a 13 años de cárcel por traficar heroína. El Mercurio Colta (Chimborazo).- Tribunal de Garantías Penales dictó sentencia de 13 años de pena privativa de libertad contra Fabricio Leonel O. Ch. y Lenin Patricio B. O., como autores directos del delito de tráfico ilícito de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización a gran escala. Ver más</p>	
<p>Menor de edad es captado por una cámara mientras colocaba un explosivo. Expreso Llega en una bicicleta, se baja y a pasos cortos se acerca hasta el cerramiento de una recicladora de metal, donde por debajo de la puerta coloca un taco de dinamita. No tendrá más de 12 años, pero ya es partícipe de un delito que se ha vuelto muy común en Guayaquil: la 'vacuna'. Ver más</p>	
<p>Sicarios atacan un auto "blindado" en Portoviejo, uno de los ocupantes murió. El Diario Un hombre fue acibillado en un carro "blindado" con láminas de seguridad, la noche del sábado 25 de febrero del 2023, en la avenida del Ejército, en el cantón Portoviejo, Manabí. En el carro atacado, que tenía supuestamente un blindado o láminas antibalas, viajaban dos personas. Este detalle no ha sido confirmado por las autoridades. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

<p>Líder de organización criminal es capturado en España. Expreso Se trataría de un hombre de 34 años, quien según las autoridades tendría una orden de detención procedente de Reino Unido, tras ser identificado como el líder de una organización criminal que operaría desde la localidad española de Estepona, al sur del país. Ver más</p>	
<p>Palestina e Israel se reúnen por primera vez para solucionar diferencias. Expreso Tras varios años de intento, finalmente palestinos e israelíes se reunieron por primera vez para abordar la situación en Cisjordania y evitar una mayor escalada de violencia en la región. Ver más</p>	
<p>Vladimir Putin afirma que la OTAN participa en el conflicto en Ucrania al suministrar armas. El Universo El presidente ruso Vladimir Putin acusó a los miembros de la OTAN de participar en el conflicto en Ucrania al entregar armas a este país y dijo que Occidente quiere destruir a Rusia. "Están enviando a Ucrania decenas de miles de millones de dólares. Esto realmente es participación", dijo Putin en una entrevista con el canal Rossiya-1 difundida este domingo. Ver más</p>	
<p>El traslado de los primeros 2.000 pandilleros a la súper prisión de Bukele. La República El Gobierno de El Salvador trasladó la madrugada de este viernes a 2.000 supuestos pandilleros a una nueva prisión que tiene capacidad para unas 40.000 personas, según informó el presidente Nayib Bukele. Ver más Notas referentes: El Comercio</p>	
<p>60 muertos y 80 supervivientes por naufragio en Italia. El Diario Las autoridades italianas han recuperado 60 cadáveres y rescatado a 80 personas después del naufragio de una precaria embarcación. En la embarcación iban más de 200 personas que llevaban cuatro días viajando desde Turquía. Fuentes policiales confirmaron a Efe que entre los cuerpos de los migrantes hay un recién nacido y al menos 12 menores de edad. Ver más Notas referentes: El Universo, Expreso, El Comercio</p>	
<p>@LassoGuillermo La Unidad Nacional de Investigación de Puertos y Aeropuertos frustró la salida de 550 kilos de droga, como cifras preliminares, que tenían como destino final el país de Bélgica. Estas acciones y sus resultados nos acercan a un país más seguro. #CruzadaPorLaSeguridad Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU ✅ Las @FFAAECUADOR trabajamos arduamente y de forma permanente en la defensa de la soberanía e integridad territorial. 🇪🇨 Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana realizó el allanamiento a una vivienda en la #FronteraNorte donde aprehendieron a 01 ciudadano y se decomisó: 01 Arma de fuego Mini Uzi; 01 Alimentadora; 01 moto sin placas ni documentos que lo justifique; #FFAAContigo #YosoyNaval Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

<p>@radio_pichincha 🔴 #ATENCIÓN La @PoliciaEcuador incautó 150 kilos de cocaína tras una inspección antidrogas a un vehículo abandonado en el sector de Tufiño, Carchi. Ver más</p>	
<p>@SNAI_Ec #Zona5 La Unidad de Reinserción Social de #LosRíos en conjunto con @PoliciaEcuador, ejecutó un proyecto para que las personas con beneficios penitenciarios trabajen en la recuperación de espacios públicos. Ver más</p>	
<p>@CTEcuador #SantaElena En el Malecón de Salinas se realizó Operativo de Control junto a la @PoliciaEcuador y @FFAAECUADOR, donde revisamos:</p> <ul style="list-style-type: none">✅ Documentos en regla✅ Uso de placas✅ El respeto a las normas de tránsito <p>#CTEInforma Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>En leyes, tres temas marcan el pulso Asamblea- Gobierno. Expreso El Gobierno espera que el tratamiento de sus propuestas sirva como puntos de convergencia con la Asamblea. Por ejemplo, en el tratamiento de la reforma parcial a la Constitución para definir el rol de las Fuerzas Armadas en seguridad interna el ministro Cucalón quiere tener una mayor participación para defender la propuesta gubernamental. Ver más</p>	
<p>Asamblea tiene obstáculos para llevar a Guillermo Lasso a un juicio político. El Comercio El nuevo intento del correísmo de poner en jaque el futuro de Guillermo Lasso en la Presidencia de Ecuador, a menos de dos años de mandato, se topa con candados constitucionales. Ver más</p>	
<p>Filiales de la Fenocin ratifican como presidente a Gary Espinoza. El Comercio Comunas de Guangopolo, filiales de la Federación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin), ratificaron a Gary Espinoza como único presidente de la organización. Tras una Asamblea efectuada este 26 de febrero del 2023, desconocieron la directiva encabezada por Hatari Sarango, exvicepresidente de la Fenocin. Ver más</p>	
<p>Consejo de la Judicatura nombró 22 nuevos directores provinciales. Primicias Los nombramientos en los ámbitos administrativo y disciplinario forman parte de los cambios que impulsa la nueva cúpula de la Judicatura. El Pleno del Consejo de la Judicatura nombró este 24 de febrero a los nuevos directores provinciales en los ámbitos administrativo y disciplinario. Ver más</p>	
<p>Lasso dice que Arauz debe responder a la justicia por calumniarlo. La República El presidente de la República, Guillermo Lasso, ha tuiteado que el excandidato presidencial del correísmo Andrés Arauz, a quien derrotó en las últimas elecciones, «debe responder ante la justicia por esta vil infamia», después que Arauz dijera que «el banco que Lasso creó en Panamá tiene como función exclusiva viabilizar el lavado de dinero de las actividades ilícitas, la evasión tributaria, la corrupción y del producto del narcotráfico». Ver más Notas referentes: El Universo, Expreso</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

La CONAIE rompe el diálogo con el Gobierno. El Mercurio

Según lo resolvió la Confederación de Nacionalidades Indígenas (CONAIE) en su Consejo Ampliado, no aceptarán nada que no sea la salida del presidente Guillermo Lasso, ya sea a través de la Asamblea Nacional (Legislativo), que tiene en camino un posible juicio político en contra del mandatario, o ya sea con la presión en las calles.

[Ver más](#)



Peaje de Oyacoto, en la Panamericana norte, está habilitado. La Hora

Para reclamar obras de alcantarillado e iluminación, habitantes de la comuna San Francisco de Oyacoto (Panamericana norte), cerraron hoy, 26 de febrero de 2023, por alrededor de 25 minutos (entre las 11:15 y 11:45) el peaje, lo que impidió el paso vehicular en sentido norte-sur, y sur-norte. [Ver más](#)



Volcán Cotopaxi: majestuosa emisión de ceniza. Primicias

En la mañana de este 26 de febrero, el volcán volvió a emanar ceniza y gases, como es frecuente desde noviembre. Sigue vigente la Alerta Amarilla. El volcán Cotopaxi emanó este 26 de febrero una columna de ceniza de 2,40 kilómetros sobre el nivel de su cumbre. Esto lo informó el Instituto Geofísico de la Escuela Politécnica Nacional.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#), [El Telégrafo](#),

OPINIÓN

Cuando se pierde la paz. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Comercio

La decepción en la clase política, la parsimonia y la buena fe de la mayoría de ecuatorianos explican la indiferencia cuando acechan grupos violentos, unidos a la narco política y movimientos que conspiran permanentemente contra la estabilidad democrática y la institucionalidad desde esa Asamblea desprestigiada.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Salinas, ya no es igual.... Sara María Romero Aguirre. El Comercio

Siendo pequeños jugábamos carnaval entre la familia y podíamos salir con globos llenos de agua para jugar. A medida que crecía, encontramos las caminatas a lo largo del malecón de Salinas, bajábamos a la playa con la artillería, carioca en mano y balde de globos para jugar carnaval. Con mis hijos pequeños la novedad era prepararse con pistolas de agua y globos en el balde de la camioneta de la tía y no podía faltar la carioca para la diversión.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

“Aniversario policial, aciago”. Carlos Eduardo Bustamante Salvador. El Comercio

El dos de marzo la Policía Nacional del Ecuador cumple su octogésimo quinto aniversario de profesionalización, cuya misión, visión y objetivos constituyen la seguridad interna de las personas y sus bienes así como el bienestar y convivencia social pacífica.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

La tercera guerra mundial. Monseñor Julio Parrilla. El Comercio

La guerra en Ucrania es una batalla perdida para la humanidad. Primero por el sufrimiento y la muerte de tanta gente (especialmente muchachos jóvenes) que son enviados al frente como ovejas al matadero. El dolor de las familias tiene que ser indecible. Segundo, por las confrontaciones latentes de las potencias mundiales que nos recuerdan de forma desvergonzada quién realmente manda en este planeta y mueve la noria del poder. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

<p>¿Debemos conformarnos? Sebastián Borja Silva. El Comercio</p> <p>El canibalismo político importa más que los problemas cotidianos de la gente. Queda para la tarima aquella frase que se escucha repetir en épocas electorales: “cualquier bandera política es menos importante que las necesidades ciudadanas”. ¿La bronca permanente entre políticos, soluciona los problemas de la gente? ¿La inseguridad, falta de empleo, salud, educación, conectividad rural, mejoran con la vieja práctica de aniquilar al otro? El inmediatismo y los poderosos intereses personales dejan en segundo plano la construcción de una agenda nacional que incorpore el clamor ciudadano. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>Ahora o nunca. Alfredo Astorga. El Comercio</p> <p>La Asamblea se focaliza hoy en la corrupción y los nexos con el narco-albanés por parte del Gobierno. Anuncia -sin terminar la investigación- un juicio político al Presidente que llevaría a la terminación anticipada de su mandato. Como siempre, la norma y la fundamentación se desplazan a segundo plano. Prima el número de votos. Sus impulsores -correístas y aliados- se frotan las manos. Ahora o nunca. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>Una nueva constitución (1). Luis Montaluisa. El Comercio</p> <p>La Constitución del 2008 fue diseñada para instalar un gobierno caudillista para muchos años. Las constituciones tienen dos partes: la declarativa y la pragmática. En la primera parte, para hacerla atractiva a la población, se saturó de derechos y declaraciones utópicas. En la segunda parte, para dominar a la población, asegurar la impunidad de los caudillos y legitimarse mediante prácticas pseudo democráticas pusieron artículos que permiten acciones contradictorias con la primera parte. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>Las complejas interpretaciones sobre El Salvador. El Comercio</p> <p>Bukele inauguró un nuevo centro penitenciario. Las imágenes del traslado de los detenidos, sobre todo los pandilleros que asolan ese país centroamericano y que envió el propio Gobierno son duras, revelan la realidad de violencia que se vive. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>El Cotopaxi y su peligro de destrucción. Juan Carlos Cobo Rueda. El Comercio</p> <p>Lo vemos y el IG-EPN “señala un proceso de erupción en curso”. No es por alarmar sino prevenir a Sangolquí, S. Rafael, Salcedo, Aláquez, Latacunga..., Dios, que sea moderado y en verano cuando hay menos nieve y hielo en sus faldas por el C. Climático y en la noche de 21H00 a 6H00. En 1877 fue en la mañana y los “lahares” llegaron a Latacunga en poco más de media hora y a los Chillos en poco menos de una hora y, podría ser en menos de 30 y 40 minutos si es fuerte, bajan por los ríos Pita y S. Clara al Norte, Cutuchí y otros al Sur (y Tamboyacu al Oriente). Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>¡Gloria a Ucrania! Cecilia Ugalde Sánchez. El Mercurio</p> <p>Al cumplirse un año de la invasión rusa a Ucrania, se puede analizar la situación desde muchos enfoques, y se puede conjeturar muchos escenarios futuros. Ningún análisis resulta simple, y más allá del incumplimiento por parte de la OTAN en cuanto a su expansión y de las advertencias de Putin sobre el peligro que para su país constituye un posible ingreso de Ucrania a este organismo, la actual guerra fría global. Ver más</p>	<p> EL MERCURIO</p>
<p>Adolfo Putin. Juan F. Castanier Muñoz. El Mercurio</p> <p>O Vladimir Hitler, o “el invasor de Ucrania”, que para el efecto resultan casi iguales, al completarse el pasado viernes un año de que el gobierno ruso inició la invasión a Ucrania. Para no “tener que hacer” una declaración formal de guerra, la invasión fue denominada como “operación militar especial” y, así, Putin se ahorra muchas explicaciones que, claro está, no cabían de manera racional ni lógica, y en pleno siglo XXI. Ver más</p>	<p> EL MERCURIO</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

La verdad importa poco. Manuel Castro M. La Hora

A los asambleístas opositores al presidente Lasso muy poco le interesa la verdad. Su fin es destituirlo; apenas les interesan los datos objetivos para un juicio político al presidente que estorban sus argumentos. A rajatabla afirman que el Gobierno está relacionado con el narcotráfico, que existe una organización criminal, presidida por el presidente, que dirige el país. Para los correístas es casi como 'escupir al cielo', como lo acreditan los correspondientes juicios penales: 'Arroz Verde' o 'Sobornos', organizados desde el propio Carondelet. [Ver más](#)

La Hora

RADIO Y TELEVISIÓN

Presidente Lasso participa del desfile en conmemoración de la Batalla de Tarqui. Teleamazonas 26-FEB-20	
La CONAIE pide la renuncia del Presidente Lasso. Teleamazonas 26-FEB-20	
El Ministro de Gobierno aseguró que no se retirará de la mesa de diálogo. Teleamazonas 26-FEB-20	
Enfermera reportada como desaparecida fue encontrada asesinada. Teleamazonas 26-FEB-20	
Reunión de Alcaldes de cantones aledaños al volcán Cotopaxi. Teleamazonas 26-FEB-20	
Ecuador convierte la droga decomisada en hormigón. Teleamazonas 26-FEB-20	
Al menos 59 migrantes murieron tras el naufragio de una embarcación. Teleamazonas 26-FEB-20	
Trasladan a los 2000 pandilleros al Centro de Confinamiento del Terrorismo. Teleamazonas 26-FEB-20	
Presidente Lasso solicita apoyo a las Fuerzas Armadas. Ecuavisa 26-FEB-20	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional

Cotopaxi emitió una columna de 2.4 km sobre el nivel del cráter. Ecuavisa 26-FEB-20	
Comisaria Europea de asuntos internos y Ministra de Bélgica visitarán al País. Ecuavisa 26-FEB-20	
Cuerpo de Maribel Castillo fue hallado en casa abandonada. Ecuavisa 26-FEB-20	
Alrededor de 60 personas han sido sentenciadas por tráfico de tierras. Ecuavisa 26-FEB-20	
Zalenski dice que la paz volverá a Ucrania si Rusia devuelve Crimea. Ecuavisa 26-FEB-20	
Ejecutan operativos contra la inseguridad y escándalo público. Ecuavisa 26-FEB-20	
Fábrica de billetes falsos en Guayaquil. TC 26-FEB-20	
Presidente Lasso participa del desfile en conmemoración de la Batalla de Tarqui. Teleamazonas 26-FEB-20	
La CONAIE pide la renuncia del Presidente Lasso. Teleamazonas 26-FEB-20	
UAFE propone retiro de bienes provenientes de actos ilícitos sin sentencia condenatoria. Teleamazonas 26-FEB-20	
Más de ocho toneladas de cocaína fueron incautadas en contenedores. Teleamazonas 26-FEB-20	
Eduardo Mendua, dirigente de Relaciones Internacionales de la CONAIE habría sido asesinado este domingo por impactos de bala. Teleamazonas 26-FEB-20	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de febrero Aniversario de la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y de la Unidad Nacional